

Matonaje contra prensa argentina

Agencias: Daniela González

Días después de la presentación de su polémica biografía sobre el presidente argentino, Carlos Menem, la periodista argentina Olga Wornat fue atacada y amenazada de muerte por dos desconocidos que abordaron el taxi en el que viajaba.

El hecho fue denunciado públicamente ayer por la periodista, quien se ha destacado por sus críticas al gobierno peronista.

Wornat afirmó a las radios locales Mitre y de la Plata que la noche del jueves dos desconocidos la mantuvieron "dando vueltas por Buenos Aires durante una hora", golpéandola "constantemente", sin ninguna intención de robarle.

La periodista no confirmó ni desmintió la especulación de que el ataque se debió a la biografía crítica "Menem, la vida privada", que editorial Planeta publicó esta semana.

La obra de Wornat cuenta la relación tortuosa de Menem con su padre, la existencia de una hermana pobre nunca reconocida, detalles de la escandalosa relación con su ex esposa Zulema Yoma, cómo fue profanado el cadáver de Carlos Menem Jr., los romances del presidente y las dificultades que tiene por culpa de un hijo extra matrimonial, entre otros temas personales del mandatario.

"Creo que a Menem no le va a gustar el libro. A ninguno de estos grandes políticos les gusta que cuenten sus miserias", dijo la periodista argentina a "El Metropolitano" antes de publicar la obra.



Olga Wornat, autora de "Menem, vida privada"



Carlos Menem, presidente de Argentina

► **EL ATAQUE.** El secuestro a Wornat ocurrió cuando ella salía de las oficinas de la revista "Veintidós". Mientras hablaba con el periodista Smauel Gelblung al aire por Radio 10, dos desconocidos (un hombre y una mujer) ingresaron al taxi y comenzaron a golpearla, patearla y amenazarla.

Wornat fue secuestrada en el momento en que se refería a la misteriosa muerte del hijo de Menem, ocurrida en 1995, cuando

se estrelló el helicóptero en el que viajaba.

"Ahora me doy cuenta de que el taxista era raro, todo era raro. Estábamos hablando de la muerte de (Carlos Menem) Junior. Yo contaba que en un capítulo del libro hablo sobre eso, del expediente, de la profanación del cadáver, y en ese momento siento que se me tiran encima", relató.

Wornat alcanzó a pedir ayuda a Gelblung, pero lo que le salvó la vida fue otro llamado de la periodista de Canal 13 de televisión, Miryam Lewy.

"Me dijo (uno de los agresores): 'te salvaste, eran los de Canal 13. Te bajás en la esquina, pero conmigo. Caminás a la derecha cien metros sin darte vuelta'. El tipo se bajó conmigo apuntándome, me llevaba agarrada y me dijo: 'no mires para atrás porque te pego un tiro'".

Al liberarla, le advirtió: "nos delatás y nosotros sabemos donde vivís. Ustedes los periodistas nos cagan la vida".

Consultada sobre si podía relacionar

este episodio con el libro, Wornat sostuvo que "he hablado con todo el mundo, con gente peligrosa, con marginalidad y gente del menemismo. (...) El libro está plagado de accidentes extraños. Lo más probable es que te atropellen con un auto y simulen un robo".

► **INTIMIDACION.**

No es la primera vez que Wornat sufre presiones debido a su trabajo. El año pasado vivió un episodio similar cuando indagaba sobre presuntas empresas fantasmas del ex asesor y ex cuñado de Menem, Emir Yoma.

La revista "Veintidós", donde trabaja, también recibió presiones luego de la denuncia, publicada en su último número, de la existencia de cuentas bancarias en Suiza a nombre del presidente de la Casa de Moneda transandina, Armando Gostanian, conocido por financiarse a Menem algunos objetos de promoción de sus campañas políticas. Según la investigación de la revista que dirige el periodista Jorge Lanata, por la cuenta secreta de Gostanian ya pasaron US\$ 9 millones.

El editor de la revista, Reinaldo Sietecase, dijo desde Buenos Aires que tienen "datos de cuentas en Suiza de varios funcionarios argentinos, pero éste es el primero del que podemos obtener una confirmación, como el número de la cuenta".

Respecto de las presiones, Sietecase aseguró que "estamos viviendo un poco de hostigamiento, ha habido pintadas agresivas en contra de Lanata, también hay funcionarios que han entablado juicios esta misma semana contra la revista. Creo que se dan una serie de factores que son como para analizar".

La autora de una biografía no autorizada de Carlos Menem fue secuestrada durante una hora a la salida de su trabajo en el centro de Buenos Aires. A bordo de un taxi, la periodista fue golpeada y amenazada.

Matonaje contra prensa argentina [artículo] Daniela González.

Libros y documentos

AUTORÍA

González, Daniela

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Matonaje contra prensa argentina [artículo] Daniela González. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile